



## Rundbrief 1/2002

# BSG

Göttingen, den 14.3.2002

**Liebe Mitglieder und FreundInnen der BSG!**

**Wir ziehen um!**

Und zwar aus den kargen Räumen der Deutschen Bahn AG in nicht minder unfreundlichen Ambiente des Güterbahnhofs in die Innenstadt. Gleich am Bahnhof in der Geiststr. 2 liegt der denkmalgeschützte Altbau mit freundlichen, hohen Räumen. Alle Mitgliedsverbände des Göttinger Umwelt- und Naturschutzzentrums (GUNZ) ziehen mit um, so dass wir uns in der Gemeinschaft und bei dieser guten Innenstadtlage viele zusätzliche Impulse nach innen und nach außen sichern können. Die Mietkonditionen sind günstiger als in der Güterbahnhofstraße, daher leisten wir uns einen gemeinsamen Veranstaltungsraum für z.B. unsere Monatsversammlungen und eine gemeinsame Teeküche.

Die Mitgliedschaft der BSG im GUNZ ist jetzt nach neun Jahren eine solide Basis geworden für viele Interaktionen zwischen den Verbänden. Besonders intensiv arbeiten wir mit den beiden anderen Naturschutzverbänden BUND und NABU zusammen. Dies wird deutlich sichtbar in der gemeinsamen Kindergruppe, aber auch die Fledermausgruppe und die Ausrichtung eines Runden Tisches mit der Universität und den verantwortlichen Behörden für eine kritische, aber zukunftsfähige Zusammenarbeit im Hamsterschutz zeigen gute Kooperationen auf.

In unserem neuen Programm sind wieder Fahrradexkursionen zusammen mit dem Allgemeinen Deutschen Fahrradclub (ADFC) angeboten, die Freude am Radfahren mit der Lust am Botanisieren und Erkunden der Natur verbinden.

Die elf Verbände des GUNZ sind in größerem Maße als Zentrum des Natur- und Umweltschutzes an die Öffentlichkeit getreten, sie haben einen gemeinsamen

Veranstaltungskalender herausgegeben, es gibt demnächst die eigene homepage mit den „links“ zu den Mitgliedsverbänden (BSG-homepage: [www.biologische-schutzgemeinschaft.de](http://www.biologische-schutzgemeinschaft.de)). Das Zentrum versucht, inhaltliche Schwerpunkte in wechselnden Verbindungen der einzelnen Gruppen untereinander herauszuarbeiten.

Trotz dieser positiven Berichte über das Tun der BSG und der Zusammenarbeit mit den anderen GUNZ-Vereinen gibt es auch noch eine weniger erfreuliche Nachricht: Seit Konnie Rieke nach Korsika verzogen ist, haben wir keine neue ABM-Kraft vom Arbeitsamt gestellt bekommen. Auch intensive Verhandlungen haben aus Geldmangel der öffentlichen Hand noch keine Früchte getragen. Aber wir geben nicht auf! Bis zu unserem hoffentlich baldigem Erfolg, einen Arbeitsplatz finanziert zu bekommen, wird das Büro weiterhin ehrenamtlich von einigen Vorstandsmitgliedern und aktiven Mitgliedern geführt. Diesen sei an dieser Stelle für ihr grosses Engagement herzlich gedankt! Wer einen ebenso herzlichen Dank bekommen möchte, ein bißchen Zeit erübrigen kann und sich gerne für den Naturschutz stark machen möchte, der ist herzlich willkommen im aktiven Team der BSG mitzuarbeiten. Wir freuen uns über Ihren Anruf!

Mit weniger Arbeit aber mindestens genauso viel Spaß verbunden ist unsere nächste Einladung für große und kleine Leute:

Sie sind herzlich eingeladen, am Samstag, den 20.4. am Tag der offenen Tür unsere neuen Räumlichkeiten zu besichtigen, viele nette Menschen zu treffen und mit uns zu feiern. Diese Veranstaltung soll Ihnen aber auch einen Eindruck geben vom Zusammenhalt der Gruppen des Zentrums und ihren Aufgaben, die Ziele eines umweltbewußten Handelns für jeden einzelnen umsetzbar werden zu lassen. Dies trägt dazu bei, das Lebensgefühl und die Lebensqualität in unserer Stadt positiv zu verändern. Wir freuen darauf, Sie an unserem Einweihungstag willkommen heißen zu dürfen.

Es grüßt herzlich für den gesamten Vorstand

Konto Nr. 16 001 547, Sparkasse Göttingen, BLZ 260 500 01

**Spenden sind steuerlich absetzbar**